

La sortie du jeudi 26 mars

Je trouve que nous nous sommes bien amusés pendant la sortie,
J'ai beaucoup apprécié,
-la salle de l'électricité,
-la salle du système solaire,
-l'école des rats avec le rat de laboratoire,
-Aussi la salle où il y avait plusieurs jeux.
Le plus désagréable pour moi a été l'expo « les nouveaux nez » avec leurs parfums.

Le résumé de la sortie :
Je me suis bien éclaté avec mes copains,
cette sortie a été enrichissante pour moi.

La foudre m'a impressionné quand elle est apparue devant nous.
La pieuvre est pour moi un animal spectaculaire quand je l'ai vu pour la première fois.
La photo de classe sur le pont est impressionnante, magnifique.
L'entrée du palais est impressionnant, par sa taille, ses couleurs, mais aussi sa grandeur et sa hauteur.

Jeffrey

Palais de la découverte

